

Aktion „Milch für alle“ – Bewerbung für Schulen startet am 29. Oktober 2025

28.10.2025 | Erstellt von Dr. Maja Bachmann

Die beliebte Aktion „Milch für alle“ an Schulen in Sachsen-Anhalt geht auch 2025 in eine neue Runde! In Kooperation mit der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt (AMG), Radio Brocken sowie weiteren Partnern können sich Schulen aus dem gesamten Bundesland wieder für die Teilnahme bewerben. Seit 2023 ist auch der Landessportbund Sachsen-Anhalt (LSB) fester Kooperationspartner.



Aktion „Milch für alle“ an Schulen in Sachsen-Anhalt
(© AMG)

Ab dem 29. Oktober 2025 können sich Schulen aus Sachsen-Anhalt bei **Radio Brocken** bewerben. Vom 03.-12.November wird dann an neun ausgelosten Schulen das große Schulhofspektakel gefeiert – eine „gesunde“ Party mit Musik, Bewegung und vielen Überraschungen!

Das Projekt steht ganz im Zeichen einer ausgewogenen Ernährung und vermittelt den Kindern spielerisch, wie viel Spaß eine gesunde Pause machen kann. Neben jeder Menge Unterhaltung erwarten die Schülerinnen und Schüler eine **Milch- und Brottheke**, coole

Bewegungsspiele und Aktionen rund um das Thema „Gesund essen und mit Bewegung fit bleiben“.

Seit 2023 unterstützt der **Landessportbund Sachsen-Anhalt (LSB)** die Aktion. Denn gesunde Ernährung und Bewegung gehören einfach zusammen! Erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler aus Sachsen-Anhalt begleiten „Milch für alle“ als **Botschafter*innen des Sports** und zeigen, dass Sport und Spaß auf dem Pausenhof perfekt zusammenpassen.

Silke Renk-Lange, LSB-Präsidentin und Olympiasiegerin 1992 im Speerwerfen, betont:

„Kinder für gesunde Ernährung und Bewegung zu begeistern, ist eine Investition in ihre Zukunft. Wenn Gesundheit Spaß macht, bleibt sie ein Leben lang Teil des Alltags – genau das wollen wir mit dieser Aktion erreichen.“

Ob bei sportlichen Pausentänzen oder beim Schüler-Lehrer-Wettbewerb mit Hüpfseilen – alle Beteiligten haben bei der Aktion riesigen Spaß. Und ganz nebenbei bleibt die Botschaft hängen: Eine gesunde Schulpause ist nicht nur wichtig, sondern macht auch richtig Freude!

? Hier können sich Schulen aus Sachsen-Anhalt ab dem 29. Oktober 2025 bewerben: [Milch für alle! | Radio Brocken](#)

Mehr zur Aktion und die sportlichen Botschafter des Tages findet Ihr auf unserer Landingpage: [Link](#)